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Einstimmig beschloss die Bezirksversammlung Hamburg-Nord heute einen Antrag aller 
fünf Fraktionen, in dem gefordert wird, dass der Sportverein USC Paloma einen Kunst-
rasenplatz erhalten soll. Der vorhandene Grandplatz ist wetterbedingt im Winter kaum 
bespielbar, was bei den über 500 Jugendlichen und vielen erwachsenen Mitgliedern 
regelmäßig zu massiven Traininigsausfällen führt, die sich bis ins Frühjahr hineinziehen. 

Derzeit erstellt das Sportamt in der Innenbehörde eine Liste aller Sportstätten, die in 
Hamburg in den kommenden drei Jahren saniert bzw. umgebaut werden. Dabei soll 
USC Paloma nach dem Willen der Bezirksversammlung berücksichtigt werden.  

Michael Werner-Boelz, Vorsitzender der GRÜNEN Bezirksfraktion in Hamburg-Nord: 
„Wir freuen uns, dass alle Fraktionen sich darin einig sind, das wichtige Anliegen von 
Paloma mit einem starken Signal Richtung Senat zu unterstützen. USC Paloma leistet 
insbesondere in der Jugendarbeit Erstaunliches. Es ist nicht länger hinnehmbar, dass 
noch über viele Jahre für hunderte Nutzerinnen und Nutzer monatelang kein geregelter 
Betrieb möglich ist." 

 

Hintergrund 

USC Paloma ist einer der größten und aktivsten Vereine im Bezirk Hamburg-Nord. Er verfügt 
derzeit über insgesamt 34 Fußball-Mannschaften, darunter 27 im Jugendbereich mit ca. 550 
jungen SportlerInnen. 

Über 100 Kinder und Jugendliche profitieren dabei vom Projekt „Kids in die Clubs“, das auch 
mit Hilfe von Landesförderung den Besuch von Sportvereinen ermöglicht, wenn Eltern ihren 
Kindern dies aus finanziellen Gründen nicht ermöglichen können. Hervorzuheben ist zudem der 
hohe Anteil von Kindern und Jugendlichen im Verein mit Migrationshintergrund sowie die Viel-
zahl von Kooperationen mit Schulen und Kitas im Umfeld.  

 

 

Anlagen 

• Beschlossener Interfraktioneller Antrag 
• Bild des Fraktionsvorsitzenden Michael Werner-Boelz (GRÜNE Nord) online: 

gruene-nord.de/userspace/HH/galnord/Bilder/Fraktion/Abgeordnete/11Bilder/werner-
boelz_michael_2011_presse_c_GAL_NORD_4c.jpg 

    
    


